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 دبــي – كشـــفت تقاريـــر صحافية عن 
العربية  الإمـــارات  اســـتضافة  إمكانيـــة 
المتحدة لبعـــض المباريـــات التي تأجلت 
في دوري أبطال آســـيا بعـــد تفاقم كارثة 

فايروس كورونا. 
ونقلت صحيفـــة ”الاتحاد“ الإماراتية 
عـــن مصـــادر مطلعة بالاتحاد الآســـيوي 
لكـــرة القـــدم، قولها إن إدارة المســـابقات 
بالاتحـــاد القـــاري تواصل التشـــاور مع 
لبحـــث  بالقـــارة  الوطنيـــة  الاتحـــادات 
إمكانية أداء المباريات المؤجلة، في دوري 
أبطال آسيا بالنظام المجمع في أغسطس 
المقبـــل، بواقـــع مجموعتين فـــي كل دولة 
بالغرب ومثلهما في الشـــرق، في حال لم 
تنتظم الدوريات هناك، حيث سبق أن تم 
تحديد مواعيد المؤجلات للشرق في مايو 

ويونيو المقبلين.

وأشـــارت الصحيفـــة الإماراتية إلى 
أن الاتجـــاه الأقوى هو لعـــب المؤجلات، 
تحديـــدا لغـــرب آســـيا، بنظـــام البطولة 
المجمعـــة، ولكـــن فـــي دولتـــين، بحيـــث 
مجموعتـــين  منهمـــا  كل  تســـتضيف 
بالبطولة، وأيضا دور الـ16، في أغسطس 
المقبل. وتعد الإمارات من الدول المرشحة 
بقوة لاســـتضافة مجموعتـــين، حيث كان 
المقترح من الأســـاس مقدما من الإمارات 
فـــي الاجتمـــاع الذي عقد فـــي الثامن من 
مـــارس الجـــاري. ومـــن المتوقـــع أن يتم 
فتح باب قبول طلبات الاســـتضافة للدول 
الراغبة، في اســـتقبال مجموعتين لديها، 
خـــلال أبريـــل المقبل، بعـــد إقـــرار نظام 
المجموعات رســـميا من المكتب التنفيذي، 
حيث ســـيتم إصدار لائحـــة خاصة بتلك 
البطولـــة، ملحقة بلائحـــة دوري الأبطال 

المطبقة حاليا.

وكان الاتحاد الآســـيوي شـــكل لجنة 
انتشـــار  تبعـــات  أزمـــة  لإدارة  طـــوارئ 
فايـــروس كورونـــا المســـتجد، حيـــث تم 
عقد اجتماعـــات عاجلة مع أندية شـــرق 
القارة بماليزيا وأندية غرب القارة بدبي 
والدوحة، وعلى إثرها تم رفع المقترحات 
التـــي تضمـــن اســـتمرارية البطولة دون 
إلغـــاء. وأكـــد مصـــدر بالاتحـــاد القاري 
لوكالة الأنباء الألمانية، أن الاتحاد القاري 
يســـعى لإنقاذ مســـتقبل البطولة، في ظل 
أنباء مبشـــرة بانحســـار أزمة الفايروس 

تدريجيا.
وقـــال المصـــدر ”أســـتطيع أن أقـــول 
إن الاتحاد الآســـيوي ســـيقرر مســـتقبل 
دوري أبطال آســـيا بعد اســـتقباله كافة 
مقترحات الاتحادات الوطنية المنبثقة من 
الاجتماعات الســـابقة، وأقرب ســـيناريو 
هو لعب دور المجموعات بنظام التجمع“. 
وأضـــاف ”أعتقـــد أن أوزبكســـتان وقطر 
وربمـــا الكويـــت وعمـــان دول مرشـــحة 
لاســـتضافة دور المجموعـــات فـــي غرب 
القـــارة، حيث مـــن المتوقـــع أن تلعب كل 
مجموعتـــين في دولـــة واحـــدة“. وتابع 
”الأمـــر في شـــرق القارة يختلـــف، فحتى 
اللحظـــة تبـــدو ماليزيا والفلبـــين، أقرب 
الـــدول لاســـتضافة تجمـــع المجموعـــات 
وربمـــا تظهر دول أخرى حســـب الاتفاق 

على المقترح“.
وكشـــفت تقاريـــر صحافيـــة عـــن أن 
الاتحـــاد الآســـيوي لكـــرة القـــدم يتجـــه 
إلـــى تقليـــص رواتب اللاعبـــين لمواجهة 
الخســـائر التـــي تعرضـــت لهـــا الأندية 
والمؤسســـات الرياضية. ووفقا لصحيفة 
الاتحـــاد  فـــإن  الإماراتيـــة  ”الاتحـــاد“ 
الآســـيوي لكرة القدم تلقى مخاطبات من 
عدة أندية في القارة، خاصة في الشـــرق، 
تطالب بضرورة إصدار تشـــريعات تتيح 
تقليـــص الرواتب للاعبين، حتـــى نهاية 
الموسم، بسبب تداعيات فايروس كورونا 
الـــذي كبـــد الشـــركات والأندية خســـائر 
طائلة، تتخطـــى حاجز المليار دولار حتى 

الآن، في الدوريات المحترفة.
وأرســـل الاتحـــاد الآســـيوي بالفعل 
عـــدة مقترحات إلى الاتحاد الدولي للعبة 

(فيفا) مطالبا بمناقشـــة إجراء تعديلات 
على اللوائح الخاصة بأوضاع اللاعبين، 
الأنديـــة  بـــين  الرســـمية  وبالتعاقـــدات 
واللاعبـــين والمدربـــين، تتيـــح إمكانيـــة 
تقليـــص الرواتـــب، بحســـب نســـب يتم 

تحديدها من تلك الدوريات.
فإن  ”الاتحـــاد“  صحيفـــة  وبحســـب 
الاتحاد الآسيوي اقترح تقليص الرواتب 
عن مارس وأبريل ومايو للغرب، بما يصل 
إلى 25 في المئة، للمدربين واللاعبين، أما 
للشرق فسيكون تقليص الرواتب متعلقا 
بأشـــهر فبراير ومارس وأبريـــل، كونها 
توقفت قبل دوريات الغرب بشهر تقريبا. 
ومن المقرر أن يجتمع الاتحاد الآســـيوي 
مع فيفا عبر الفيديو كونفرانس لمناقشـــة 
المقترح بشـــكل واف، ومن ثم إصدار قرار 
رسمي يمكن تطبيقه قبل منتصف أبريل.

وكان الشـــيخ ســـلمان بن إبراهيم آل 
خليفـــة رئيـــس الاتحاد القـــاري قد وجه 
خطابا إلى الاتحـــادات الوطنية الأعضاء 
ومحبي كرة القدم فـــي العالم أكد فيه أن 
كـــرة القدم ســـتضطلع بـــأدوار مهمة في 
الأسابيع والأشـــهر المقبلة لإعادة الحياة 
إلـــى طبيعتها، مـــن خـــلال التركيز على 
حشـــد الطاقات لتوفيـــر الحماية لجميع 

منتسبي كرة القدم.
وفـــي هـــذا الســـياق أعلـــن الاتحاد 
الآســـيوي لكـــرة القـــدم إطـــلاق حملـــة 
بمشـــاركة أبـــرز نجـــوم القارة مـــن أجل 
التوعيـــة العامـــة و تشـــجيع الناس في 
مختلف أرجاء العالم على القيام بدورهم 
في إيقـــاف فايـــروس كورونـــا. وضمت 
المرحلـــة الأولى من هذه الحملـــة ثمانية 
لاعبين ولاعبات من نجوم قارة آســـيا من 
بينهم الصينية وانج شوانج أفضل لاعبة 
في آســـيا عام 2018 وثنائي نادي سوون 
بلـــو وينجـــز تيـــري انتونيـــس ودونيل 
هنـــري، والكوريـــة الجنوبية جي ســـو- 
يـــون لاعبة نادي تشيلســـي ولاعبون من 

البحرين منهم محمد الحردان.
ثم انضـــم إليهم في المرحلـــة الثانية 
ياســـر القحطانـــي اللاعب الســـابق في 
منتخب السعودية ونادي الهلال والمدربة 
تشان يون تينغ من هونغ كونغ والمهاجم 
الأسترالي آدم تاغارت لاعب نادي سوون 
بسامسونغ بلو وينجز. تأتي هذه الحملة 
تأكيدا على التزام الاتحاد الآسيوي لكرة 
القدم تجـــاه الاتحادات الوطنية الأعضاء 
وأســـرة كرة القدم في العالـــم بلعب دور 
توعوي مؤثر من أجل حماية المجتمعات 

وصيانة مكتسباتها.

 برليــن – ذكـــرت تقاريـــر صحافية أن 
أولمبياد طوكيو ســـيقام العـــام المقبل في 
نفس الوقت الـــذي كان من المقرر أن يقام 
فيه هذا العام قبل تأجيله. ووفقا لوسائل 
إعـــلام يابانيـــة وأميركيـــة فـــإن الخيار 
المفضل فـــي الوقت الحالـــي هو انطلاق 
الأولمبيـــاد فـــي 23 يوليـــو 2021 على أن 

يختتم في الثامن من أغسطس.
كما من المقرر أن تســـير دورة الألعاب 
الباراليمبيـــة علـــى نفس النهـــج وتقام 
فـــي موعدهـــا الأصلي بين 24 أغســـطس 
والخامـــس مـــن ســـبتمبر 2021. وقـــال 
تومـــاس بـــاخ رئيـــس اللجنـــة الأولمبية 
الدولية إن القرار النهائي في هذا الصدد 
ينبغـــي التوصل إليه فـــي غضون ثلاثة 
أســـابيع، حيث تعقـــد اللجنـــة الأولمبية 
الدوليـــة اجتماعـــا طارئـــا لبحـــث هذه 

المسألة المصيرية.

تكهنات واسعة

ألمح يوشـــيرو موري رئيـــس اللجنة 
المنظمة لأولمبياد طوكيو إلى إقامة الدورة 
الأولمبيـــة صيف العام المقبـــل وليس في 
فصـــل الخريف. وكانت تكهنات واســـعة 
أثيـــرت حول إقامة الأولمبيـــاد في خريف 
العـــام المقبل بعد تأجيله إلى العام المقبل 

بدلا من العام الحالي.
ولكن يوشيرو موري أكد أنه لن تكون 
هناك تغيرات كبيرة في ما يتعلق بموعد 
إقامة الدورة الصيفية وأنها على الأرجح 
ســـتقام العـــام المقبل في نفـــس التوقيت 
الـــذي كان مـــن المفترض أن تقـــام خلاله 
هذا العام. ونقلت وكالة الأنباء اليابانية 
”كيودو“ عن موري قوله مســـاء الســـبت 
”دورة الألعـــاب من المفتـــرض إقامتها في 
الصيف، لذا علينا أن نفكر في الفترة بين 

يونيو وسبتمبر“.
وأعلنـــت اللجنـــة الأولمبيـــة الدولية 
واللجنة المنظمـــة لدورة الألعاب الأولمبية 
القادمـــة (طوكيـــو 2020) يـــوم الثلاثـــاء 
الماضي تأجيل فعاليات هذه النسخة من 
الدورات الأولمبية رســـميا لمدة عام لتقام 
في 2021 بسبب تفشـــي فايروس كورونا 
المســـتجد فـــي العديد من أماكـــن العالم. 

وهـــذه هي المـــرة الأولى منـــذ 1944 التي 
يتم فيهـــا تأجيل دورة أولمبيـــة كما أنها 
المرة الأولى فـــي تاريخ الدورات الأولمبية 
الحديثة، الممتدة عبر 124 عاما، التي يتم 

فيها تأجيل دورة مقررة بالفعل.
وبخـــلاف نســـخة 1944 التـــي لم تقم 
بســـبب الحرب العالميـــة الثانية، شـــهد 
تاريخ الأولمبياد من قبل أيضا عدم إقامة 
الحـــرب  بســـبب  و1940   1916 نســـختي 
العالميـــة الأولى والثانية علـــى الترتيب. 
وأوضح بيـــان اللجنة الأولمبيـــة الدولية 
أن الأولمبيـــاد ســـيقام بعد انتهـــاء 2020 
ولكـــن لن يتجاوز صيـــف 2021. وأضاف 
أن الهدف مـــن التأجيل هو حماية صحة 
المشاركين  وجميع  الرياضيين،  وســـلامة 

في الألعاب الأولمبية، والمجتمع الدولي.
وألمح عدد مـــن المعنيين بالألعاب إلى 
البحـــث في إمـــكان إقامتهـــا خلال فصل 
الربيع، ما قد يتيح للمنظمين والرياضيين 
والمشجعين الاســـتفادة من طقس معتدل، 
وتفادي إقامة الأولمبياد في الصيف الذي 
تشـــهد خلاله العاصمة اليابانية ارتفاعا 
حادا في درجات حرارة الطقس ونســـبة 
الرطوبـــة. ورأت عمـــدة طوكيـــو يوريكو 
كويكي أن نقـــل الألعاب إلـــى الربيع، قد 
يتيح إعادة سباق الماراثون إلى العاصمة 
مـــن مدينـــة ســـابورو الشـــمالية، بعدما 
قررت اللجنة الأولمبية الدولية نقله إليها 

للاستفادة من اعتدال حرارتها صيفا.
وأفادت التقارير الصحافية اليابانية 
بـــأن اللجنـــة المحليـــة المنظمة برئاســـة 
يوشـــيرو موري، تواصل نقاشـــاتها مع 
الأولمبيـــة الدولية بشـــأن الموعد الجديد 
للألعـــاب. وفي حين لم يتـــم تحديد مهلة 
زمنية لاتخاذ قرار بهذا الشأن، أفاد موري 
في تصريحات لقنـــاة تلفزيونية يابانية 
ليل الســـبت، بأن المعنيين ســـيتوصلون 

إلى ”خلاصة ما“ خلال أسبوع.

مسيرة الشعلة

على صعيد آخر، فإن الشعلة الأولمبية 
التي كان من المقرر أن تبدأ مســـيرتها في 
اليابان وتم إرجاؤها بعد تأجيل الألعاب، 
ستعرض على مدى شهر في مجمع ”جاي 
فيلادج“ الرياضي في مدينة فوكوشـــيما 
(نقطـــة الانطـــلاق المقررة ســـابقا). وكان 
المنظمون قد اختاروا هذا المجمع لانطلاق 
مســـيرة الشـــعلة، لمـــا يحمله مـــن رمزية 
بالنسبة إلى اليابان، إذ استخدم كقاعدة 
للآلاف من عمال الإغاثة في أعقاب الزلزال 
النووية  والكارثـــة  والتســـونامي  المدمر 
لعـــام 2011. وتنظر طوكيـــو إلى الألعاب 
التـــي اختيرت لاســـتضافتها فـــي العام 
2013، علـــى أنها دليـــل على تعافي البلاد 

وطي صفحة كارثة فوكوشيما.

البقاء للأقوى

الإمارات تنقذ دوري أبطال آسيا
حل البطولة المصغرة هو الأقرب إلى التنفيذ

مــــــا زالت الاتحادات المحلية والقارية تبحث عن الطرق الأفضل لاســــــتئناف 
ــــــدو حل البطولة المجمعــــــة هو الأقرب إلى  النشــــــاط الكروي في العالم. ويب
التنفيذ في  دوري أبطال آسيا، إذ يُفضل المسؤولون إقامة المباريات المتبقية 
ــــــو القادمين بنظام  مــــــن دور المجموعــــــات والمحددة مواعيدها في مايو ويوني

الدورة المجمعة في 4 دول خلال أغسطس القادم.

الاتحاد السعودي يتمسك باستئناف الدوري
 الرياض – أكد مصدر مسؤول بالاتحاد 
الســــعودي لكرة القدم اســــتئناف دوري 
المحترفين سواء في نهاية الموسم الحالي 
أو حتى بداية الموســــم المقبل، مســــتبعدا 

إلغاءه إلا لـظروف قاهرة. 
الأوســــط“  ”الشــــرق  صحيفة  ونقلت 
الســــعودية عن مصــــدر مطلع لم تســــمّه 
بالاتحاد الســــعودي لكــــرة القدم قوله إن 
الدوري الســــعودي مــــن الدوريات عالية 
القيمــــة، ماليــــا وبشــــريا، لذلــــك لا يمكن 
إلغاؤه، كما حدث لبعض دوريات الهواة.
وأضاف أن القــــرارات الحالية لحظر 
التجــــوال وتعليق المنافســــات الرياضية 
مبدئيا ســــيتواصلان حتى أواخر أبريل 
المقبل. وإذا عادت المنافســــات ســــتحتاج 

الأندية إلى ثلاثة أســــابيع حتى تســــتعد 
للعــــودة إلــــى المباريات، وهــــذا يعني أن 
يســــتكمل الــــدوري خلال شــــهر رمضان 
والشــــهر الذي يليه، ومن ثم سينظر كيف 

ومتى سيكون الموسم المقبل.
وأشــــار إلى أنــــه لا أحد يعلــــم متى 
تنتهــــي كارثة فايــــروس كورونــــا، وهذا 
يعني أن الدوري ربما يســــتكمل الموســــم 
المقبــــل، فــــكل هــــذا متوقف علــــى وضع 
الفايــــروس، وما تقرره الــــدول، والاتحاد 
الدولي لكرة القدم (فيفا) الذي تنتظر كل 
اتحــــادات كرة القدم فــــي العالم قراراته، 
خاصة في ما يخص عقود اللاعبين، وهل 
ستخفض رواتبهم، وتمدد عقودهم لفترة 

معينة مع أنديتهم أم لا؟

لا  المحليــــة  الاتحــــادات  أن  وأكــــد 
تســــتطيع اتخــــاذ قــــرارات مفصلية دون 
الرجــــوع إلى الفيفــــا واتحاداته القارية. 
وأوضح المصــــدر أن الأنديــــة واللاعبين 
ســــيتعرضون لصعوبات خلال الموسمين 
المقبلين، ســــواء ماليا أو حتى تنظيميا، 
لأن مخططاتهم الســــابقة ستتغير بسبب 
الظرف الذي اجتاح العالــــم، وكرة القدم 

ليست منفصلة عن بقية العالم.
وذكرت صحيفة ”الشــــرق الأوســــط“ 
قبل أيام أن اتحاد الكرة الســــعودي عقد 
اجتماعا ســــريا للتباحث بشأن مستقبل 
الــــدوري الســــعودي للمحترفين المتوقف 
بســــبب تفشــــي كورونــــا على مســــتوى 

العالم. 

الأولمبياد بين الموعد الأصلي ورغبات المشاركين

 الرياض – كشـــفت تقاريـــر إعلامية عن 
اقتـــراب البرازيلي ماوريســـيو جونيور، 
لاعب بـــاوك اليوناني، مـــن الانتقال إلى 
صفـــوف الهلال متصدر ترتيـــب الدوري 
الســـعودي للمحترفين، للدفاع عن ألوانه 

بداية من الموسم المقبل. 
ووفقا لقناة أبوظبـــي الرياضية عبر 
حسابها الرســـمي على موقع تويتر، فإن 
البرازيلي ماوريســـيو جونيور قريب من 
الانتقال إلى نادي الهلال بعد نهاية عقده 
مع بـــاوك في يونيو المقبـــل، لتدعيم خط 

الوسط.
وأشـــارت إلى أن ماوريسيو سيكون 
ســـعيدا بالعمـــل مـــن جديد مـــع مدربه 
الســـابق الرومانـــي رازفان لوشيســـكو 
ماوريســـيو  الســـعودي.  الهلال  بنـــادي 
صاحب الـ31 عاما، يلعب لفريق باوك منذ 
صيـــف 2017 قادما من زينيت الروســـي، 
ويعتبر مـــن اللاعبين البارزيـــن بالفريق 

اليوناني منذ انضمامه.
 وســـبق للاعـــب البرازيلـــي تمثيـــل 
البرازيليين  وفلومنينســـي  كورينثيانـــز 

واللعـــب  الروســـي،  غروزنـــي  وتيريـــك 
للمنتخب البرازيلي تحت 17 عاما.

وينتهـــي عقـــد اللاعـــب مـــع بـــاوك 
الحالـــي  الموســـم  بنهايـــة  ســـالونيكا 
وبالتحديـــد في 30 يونيـــو المقبل، وحتى 
الآن لـــم تتحدث إدارة الفريـــق اليوناني 
إليه مـــن أجل التجديد. وحســـب صحف 
يونانيـــة فإن من المســـتبعد فـــي الوقت 
الحالـــي أن تجدد إدارة باوك عقد اللاعب 
الـــذي عاد من إصابة خطيرة ولم يكن في 
مســـتواه بالإضافة إلى أن تأثير تفشـــي 
فايـــروس كورونـــا على الأنديـــة يمنعها 
حاليـــا مـــن اتخـــاذ قـــرار تجديـــد عقود 
اللاعبين. وكشفت الصحف أن ماورسيو 
يحب مدربه الســـابق  رازفان لوشيســـكو  
الذي يقـــود الهـــلال حاليا كونـــه يجعل 

اللاعب يؤدي دوره بشكل أفضل.
وأكملـــت الصحـــف ”مـــع الأخـــذ في 
الاعتبـــار كلا مـــن عمره وحقيقـــة وجود 
حالات مماثلة في الســـنوات السابقة تم 
تجديـــد عقودها (مثـــل فيرجيني، ماتو)، 
وكان النـــدم بعد ذلـــك على هـــذا القرار، 

فـــإن الانطباع هو أن الجميع ســـيجدون 
صعوبة في تجديد العقد“.

ومنـــح مدربـــو الأنديـــة الســـعودية 
إجازات إجبارية للاعبين إلى حين إشعار 
آخر، في ظل تعليق النشاط الرياضي، مع 
فرض تدريبات لياقية للحفاظ على المعدل 

البدني. 

ومع مـــرور 22 جولة فقط في الدوري 
الســـعودي قبل توقف النشـــاط، وتبقي 8 
جـــولات، يتربع فريق الهـــلال على عرش 
جدول ترتيب البطولـــة برصيد 51 نقطة، 
ويليه النصر برصيد 45 نقطة، ثم الوحدة 

في المركز الثالث برصيد 39 نقطة.

لوشيسكو كلمة السر في صفقة جونيور

  لنــدن – انتقـــدت الرئيســـة الجديدة 
للاتحـــاد البريطاني لألعاب القوى جوانا 
كوتس ذهنيـــة ”إحـــراز الميداليات مهما 
كلّف الأمـــر“، مؤكدة ســـعيها لتحســـين 
صـــورة الاتحاد بعـــد فترة حرجـــة أبرز 

فصولها قضية البطل السابق مو فرح. 
ونشـــر الاتحاد مؤخرا نتائج دراسة 
بشـــأن التعامـــل مع قضية فـــرح، المتوج 
بأربـــع ذهبيـــات أولمبية فـــي 5 آلاف و10 
آلاف متـــر وســـتة ألقـــاب عالميـــة، وأحد 
العدائـــين الذين أشـــرف علـــى تدريبهم 

الأميركي ألبرتو سالازار.
وعوقـــب ســـالازار أواخـــر ســـبتمبر 
الماضـــي بالإيقـــاف أربعة أعوام بســـبب 
مخالفات لقواعد المنشطات. ورغم أن فرح 
أعلن فـــي 2017 وقف تعاونـــه مع المدرب 
الأميركي، تواصلـــت تبعات هذه القضية 
حتى الأشهر الماضية، لاسيما في أكتوبر 
حين أعلن الاتحـــاد البريطاني في أعقاب 
مراجعة داخلية أجراها، تنحي نيل بلاك، 
المدير المسؤول عن أداء العدائين، بعد أيام 
من صدور عقوبة الإيقاف بحق ســـالازار. 
ورغم أن نتائج التدقيقات خلصت إلى أن 
فرح لم يرتكـــب أي مخالفة، وجد الاتحاد 

نفسه تحت ســـيل من الانتقادات لطريقة 
تعاملـــه مـــع القضيـــة، ما دفـــع لإطلاق 
مراجعة منفصلة من السلطات الرياضية 

في المملكة المتحدة.
وتولـــت كوتـــس منصبهـــا الجديـــد 
الأســـبوع الماضي، وقد قالـــت في مقابلة 
نشـــرتها صحيفة ”صنـــداي تلغراف“ إن 
”تحـــدي تغييـــر الرياضة وجعـــل الناس 

فخورين بها مجددا، كان أمرا 
لم أتمكن من مقاومته“. 

وأشارت إلى أن مجلس 
الإدارة منحها صلاحية ”إجراء 

تغييرات لضمان عودة هذا 
الاتحاد إلى حيث يجب أن 

يكون (…)، سيكون ثمة تغيير 
كبير في هذه المنظمة، 

وهذا لا يعني فقط 
الأشخاص. هذا 
يعني السياسة، 

والإجراءات، 
وكيف نتواصل 

مع منظمات 
أخرى“.

وأوضحت 

المســـؤولة الجديدة أنهـــا وضعت لائحة 
مـــن الخطـــوات التي تريـــد تحقيقها في 
الرياضة، ومـــن أبرزها تغييـــر منهجية 
التفكير، مضيفة ”لا أريد إحراز الميداليات 
مهما كلّف الأمـــر. آمل في أن تتمكن دينا 
(آشـــر – ســـميث) من الفوز. وأعتقد أنها 
قادرة على ذلك ونريد لها أن تحقق ذلك“.

وتعـــد آشـــر – ســـميث، البالغـــة من 
العمر 24 عاما، من أبرز العداءات 
الوقـــت  فـــي  البريطانيـــات 
بذهبية  توجـــت  وقد  الحالي، 
بطولـــة  فـــي  م   200 ســـباق 
العالـــم لألعاب القوى 2019 في 
الدوحـــة. وتابعـــت ”لكـــن الأمر 
يتعلـــق بقصتهـــا، برحلتهـــا 
القوى  ألعـــاب  عالم  في 
لألعاب  يمكـــن  ومـــا 
تقدمـــه  أن  القـــوى 
لـــكل مـــن يخـــوض 
غمارهـــا. هـــذا مـــا 
يكـــون“  أن  يجـــب 
إلى  بالنســـبة  الأهم 
”أم  فـــي  المشـــاركين 

الألعاب“.

كوتس تتعهد تلميع اتحاد القوى البريطاني

البرازيلي ماوريسيو جونيور 

قريب من الانتقال إلى نادي 

الهلال بعد نهاية عقده مع 

باوك في يونيو المقبل، 

لتدعيم خط الوسط

الاتحاد الآسيوي أرسل 

مقترحات إلى الاتحاد 

الدولي مطالبا بمناقشة 

إجراء تعديلات على اللوائح 

الخاصة بأوضاع اللاعبين

جددا، كان أمرا
ومته“.

ى أن مجلس
صلاحية ”إجراء
ن عودة هذا
ث يجب أن 

ون ثمة تغيير 
نظمة، 

قط 

24 عا العمر
البريطاني
الحالي،
ســـباق
العالـــم لأ

الدوحـــة.
يتعلـــق
في


